



ゴールデンウィーク明けから、運動会練習に明け暮れた5月、子どもたちはよく頑張りました。当日は晴天でしたが、それほどの暑さもなく、子どもたちは精一杯力を出し切ることができました。そして、今度はもうすぐ梅雨入りです。気温の変動も大きく、体調を崩しやすい時期です。大きな行事が一つ終わって、学習に落ち着いて取り組む時期でもあります。お子様の体調管理には十分気を付けていただきたいと思います。



## 運動会の応援ありがとうございました

5月27日（土）、天候に恵まれ、運動会が行われました。子どもたちは、本当に素晴らしい姿を見せてくれました。競技を終えて、一つの大きなことをやり遂げたという感じを受けました。これからも、このがんばりを忘れることなく、毎日の生活の中で生かしてほしいと思います。また、運動会の成功には、前日準備をしてくれた6年、運動会を盛り上げた応援団、保護者、PTAの方々など、多くの方の支えがありました。ありがとうございました。



当日は、たくさんの方々のご参観・ご声援をいただき、ありがとうございました。紅白対抗では、赤白接戦で最後の最後までどちらが勝つか分からず、同点のまま迎えた最後の綱引きでも同点で、赤白同時優勝となりました。得点も10対10で、10周年記念にふさわしい運動会となりました。

運動会を大いに盛り上げてくれた応援団長二人の感想を紹介します。

### 〈赤組 応援団長 西塚のぞみさん〉

みんなが一丸となって競技に取り組み、大きな声で応援したり、喜び合っていたりしていたのを見て、とても感動しました。みんなが練習した成果があふれ出ていました。最後の運動会が、6年間の中で一番心に残った最高の運動会になりました。

### 〈白組 応援団長 矢藤愛涼くん〉

ぼくは、応援団長として、全力で運動会を盛り上げるために、大きな声を出し、精一杯がんばりました。応援は始めは声がばらばらだったけど、最後の方の競技では白組の応援の音がそろって、白組みんなの心が一つになれたと実感しました。



## プール清掃

12日(月)のプール開きを前に、5月31日(水)に、6年生が全員でプールの清掃を行いました。2時間ほどですっきりきれいになりました。水を張り、あとは水温が上がるのを待つばかりです。水着等、持ち物の準備・記名をよろしくお願いします。

また、昨年度から水泳授業の日には「プールカード」に朝の検温結果を記入し、捺印をいただいて、確認することになっています。ご面倒をおかけしますが、健康状態を把握し、安全に実施するために、よろしくお願いします。



## 開校10周年

以前、PTA総会でもお話したように、今年本校が開校10周年を迎えます。10周年記念事業につきましては、6月のPTA理事会・評議員会で提案させていただき、後日市小だよりで内容をお知らせします。

現在のところ、6月20日(火)に航空写真を撮る予定です。このときの写真については、後日販売する予定です。



## サツマイモの畑作り

今年も地域の方の協力をいただき、畑をお借りして2年生がさつまいもづくりを行います。6月14日にサツマイモの苗植えを行います。そのための準備を地域の方と行いました。畑の草取り、土おこし、マルチはりなどを行いました。おかげで立派な畑になりました。協力いただいた地域の方にとっても感謝です。

サツマイモの苗植えが楽しみです。



## お知らせとお願い

- 以前、「あいち・読書タイム文庫」の案内文書を配付しました。申し込み〆切は6月2日(金)でしたが、6日(火)まで延長します。購入ご希望の方は 申込書にお金を添え、担任の先生に出してください。

『目かくしされた サル』(1~3年生向け): 1冊720円

『サバイバル・オブ・ザ・ラッキエスト』(4~6年生向け): 1冊820円

- 以前本紙でご紹介した、子育ての悩みについて話し合う「たんぼぼの会」ですが、今回は6月26日(月)10:00~、市が洞小校長室にて行います。よろしければご参加ください。

- 下校時のお迎えに車で来られる方が大変多く、校内に駐車できず、路上に駐車することで、地域の方から苦情の連絡も入っています。体調不良等によるお迎え以外には、できるだけ車の利用は避けていただくようお願いします。また、路上駐車は近隣の方や通行する車両の迷惑となるだけでなく、児童にとっても往来する車が見にくくなったりして危険ですので、おやめいただくようお願いします。

